

MA LUMIERE ET MON SALUT



DE CE VERBE QUI VIENT SE FAIRE CHAIR

Tout comme je ne dirai pas “père Noël”, mais plutôt Père Eternel. Je ne dirai pas “fête de Noël” mais joie de mon Coeur. Je ne parle pas de celui qui attend chaque mois de décembre

pour nous
montrer son
amour a
travers une
lumière de
brisures; mais
plutôt de
celui qui
amène dans
nos coeurs
une lumière

qui perdure. Celle qui ramène dans nos Coeurs la joie perdue à cause de nos actes tordus. Celle

qui vient nous réconforté en nous disant qu’il y a des raisons de croire à la vie et que l’avenir est prometteur. Celle de celui qui veut entrer dans nos coeurs non pas pour ressortir après; mais pour y demeurer. Celle de celui



qui veut
illuminé
nos vies
obscurcies
par nos
folies et qui
nous suppli
de nous
ouvrir à lui.
Celle de
celui qui ne
veut pas que nous-nous
contentions de qualifier ses
créatures de “bordel” mais plutôt
que nous lui laissons enlever le

bordel qui se trouve dans nos coeurs. Celle de celui qui veut que nous fassions un pas de plus pour nous rapprocher de lui. Celle de celui qui veut nous faire savoir que même si nous pensons que nous avons déjà fait trop de pas et nous ne voyons pas de “changement” efforçons nous de faire un pas de plus car nous sommes sur le bon chemin.

L'aurore est déjà là
(Mathieu 2: 10), essayons de faire tomber nos masques de laideur afin de recevoir les véritables fruits qui demeure; car avec le Seigneur Jésus-Christ, notre Sauveur et notre Dieu, c’est un nouveau départ. Une nouvelle vie commence.

BONNE ANNEE À TOUS!